



Journée d'intégration des 6èmes au Puy du Fou

publié le 03/10/2019

Les 6èmes de l'établissement ont vécu leur journée d'intégration au Puy du Fou le vendredi 27 septembre. Si beaucoup se connaissaient déjà, ou avaient appris à faire connaissance lors des premières semaines de septembre, cette journée a été l'occasion de créer et de renforcer de nouveaux liens entre les jeunes, et entre les élèves et les professeurs.

La météo a été clémente et nous avons pu participer à de nombreuses attractions.

Merci à Mme Williams pour l'organisation de cette journée.

Portfolio

